

COMISION NACIONAL
DE LA H. O. A. C. FEMENINA

ALFONSO XI, 4 - TELEF. 2-31-54-00
MADRID

*Entregados por Pálos Bellosillo al
Sr. Nuncio de S.S. - en su visita a
la A.C. el día 12-2-68.*

BREVES NOTAS SOBRE LA H.O.A.C.F.

La Hoac femenina empezó a dar sus primeros pasos en el año 1.953 pero no llegó a tomar incremento hasta que D. Tomás Malagón, Consiliario de la HOAC masculina se hizo cargo de ella como Asesor por indicación del Consiliario de la Rama General, D. Emilio Enciso.

En 1.963 la HOACF es realmente un Movimiento con Comisiones Diocesanas, Centros y Equipos de militantes en casi la totalidad del país.

REALIDAD DE LA CLASE OBRERA ESPAÑOLA

La HOACF tiene sobre sí el grave problema de la clase obrera, la realidad de un mundo obrero separado de la Iglesia, desesperanzado, amargado y lleno de resentimiento del que podríamos decir que más que falta de Fé en Dios está falta de fé en la Iglesia, especialmente en sus representantes. Esta situación general de la clase obrera se agrava en las mujeres por su falta de sentido social, más accentuada aún que en los hombres. En aquellas que aún perdura el sentido religioso existe un individualismo y separación de lo social, y en las apartadas de la Iglesia engrosando las filas del materialismo y en algunas del comunismo por la influencia (especialmente) de sus maridos.

Esta situación crea un tremendo problema religioso-moral que va minando las virtudes características de la mujer obrera española que aún conserva mucho de sus buenas costumbres, que hace que la semilla del Evangelio fructifique y llene de esperanza.

REALIDADES DE LA HOACF ACTUALMENTE

La HOACF ha recibido de la Jerarquía la misión de evangelizar y transformar el mundo obrero. Consciente de la gran fuerza que las mujeres tiene para hacer que ellas lleven el sentido sobrenatural a las familias y a las instituciones, ha dado a sus militantes un sentido social cristiano, encauzando la inquietudes obreras y procurando responder a ellas para que tomen un sentido auténticamente cristiano.

A través de su metodología ha conseguido despertar el sentido social de la mujer cimentándolo en la doctrina del Cuerpo Místico y de Mandamiento Nuevo, preparando así la promoción obrera colectiva que haga posible la implantación del Reino de Dios. Siendo hoy para ella una preocupación constante la atención a las personas que tiene ya influenciadas la Obr

Hasta ahora ha logrado unos pequeños cuadros de dirigente que si no son muy numerosos, sí son profundamente abnegados y entregados a su misión. Mujeres solteras y casadas, en muchos casos familias enteras dadas al apostolado obrero, ya que una de sus preocupaciones mayores es esta integración apostólica familiar. Por la encarnación de sus militantes y por el testimonio de estas familias ha logrado una penetración e influenciación en el mundo obrero.

MEDIOS QUE LA HOAC NECESITA PARA CUMPLIR SU MISION

Ante este panorama de la clase obrera, la Obra se encuentra hoy con unas dificultades para llevar a cabo su misión. La Comisión Nacional cuenta solamente con tres liberadas y esto la imposibilita de hacer una tarea extensiva especialmente en aquellos sitios donde es totalmente necesaria.

Le urge preparar militantes que puedan ser jefes de la clase obrera, para esto necesita unos medios con los que no cuenta hoy por hoy. La falta de sacerdotes dedicados a este campo es grave.

Necesita contar con la posibilidad de una información que pueda ser viable por una parte a sus militantes y por otra hasta la totali-